

TEAM2



l'innovation pour l'économie circulaire

84 Bis Rue Paul Bert

62300 LENS

France

Téléphone: +33 (0)7 57 12 97 70

Fax:

Site: <https://www.team2.fr>

Catégorie: Autres membres

Activités:

Marchés:

Région: Hauts-de-france

Adhérent depuis: 2024

Depuis sa création, TEAM2 se positionne comme pôle de compétitivité national de l'innovation dédié à l'économie circulaire. Basé sur un réseau multidisciplinaire, le pôle promeut : la gestion optimisée des ressources (métaux, organiques, minéraux), l'émergence de nouveaux modèles économiques et la cohésion sociale, la mise en place de boucles innovantes d'économie circulaire pérenne pour la décarbonation et le développement durable. Implanté en Région Hauts-de-France, TEAM2 est pleinement engagé dans la dynamique régionale de la Troisième Révolution Industrielle (rev3).

Since its creation, TEAM2 has positioned itself as a national innovation cluster dedicated to the circular economy. Based on a multidisciplinary network, the cluster promotes optimized resource management, the emergence of new economic models, social cohesion, and the implementation of innovative loops of sustainable circular economy for decarbonization and sustainable development. For its network of members, TEAM2 leads five strategic areas of activity to meet economic and environmental challenges.